



玉陵 community(コミュニティ) 校訓 ～つよく かしこく なかよく あかるく～



給食 ありがとう

1月24日～30日の全国学校給食週間に合わせて、給食集会を行いました。集会では、給食の献立を考えくださっている栄養教諭の森さやか先生(八嘉小)に、「給食について知ろう」ということでお話をいただきました。給食センターの先生方が8種類のエプロンの使い分けを行い、安全に配慮されていることや栄養バランスを考えた献立であることを聞き、給食が愛情を込めて作られていることを感じることができました。

また、給食委員会による劇を観ました。給食委員の児童が、一人一役をこなし、「みんなで給食の歴史や給食センターの仕事等について学ぶ内容でした。劇を観た児童からは、笑い声も上がり、楽しみながら観ることができました。

集会を通して、これからは感謝の気持ちをもち、いろいろ考えながら食べてくれると思います。



4月から中学生 玉陵中学校 新入生説明会

1月24日(金)、玉陵中生徒会役員による新入生説明会があり、6年生が参加しました。「中学校と小学校との違い」「学校行事」「部活動」など、生徒会役員さんから、スライドを使いながら分かりやすく説明してもらいました。6年生も静かに説明を聞き、疑問に思ったことを質問していました。併設型の学校であっても、普段の生活や動きは分かりにくいものだと、6年生の質問を聞きながら思いました。

普段、私が玉陵中生を見て思うことは、落ち着いて、あいさつがよくできる素直な中学生だなということです。6年生にとっ

ては手本となる素晴らしいお兄さんお姉さんがいることは、玉陵学園の良さであると思います。3月に小学校を卒業し、4月には立派な中学生として入学してくれることを楽しみにしています。

情報モラル教育 ~4・5・6年~

1月24日(金)、真和中・高校にお勤めで、玉名小学校の校長をされていた戸田先生にお越しいただき、4・5・6年生に情報モラル教育を実施しました。犯罪に巻き込まれずに、上手にインターネットを使うために身に付けて欲しい力「表現力」「コミュニケーション力」「想像力」についてのお話でした。子供たちは「SNSの危険なところが分かった。ふざけて動画を投稿しないようにしたい。」「家族や友達、先生とたくさん話して相談できる人を増やしたい。」など学びの多い学習となったようです。

4月から小学生 玉陵小学校 新1年体験入学

1月31日(金)に、本校新1年生体験入学を実施しました。新1年生は、11月の就学時健診の時に比べて少し学校に慣れた様子が見受けられました。現1年生から、小学校の行事や日課について紹介があり、その後グループ毎に用意した出し物(できるようになったこと)で歓迎をしてくれました。新1年生も喜んでくれていたようでした。また、保護者の方には、入学までの心得等について話をしました。

4月9日の入学式には、元気いっぱいぴかぴかの1年生の入学を楽しみにしています。



10歳を祝う会 ~4年生~

2月15日(土)、4年生は1組2組合同で『10歳を祝う会』を行い、たくさんの保護者の方にも参加していただきました。校長からお祝いの言葉を伝えました。その後、家族で手紙の交流や写真撮影をして、感動的で思い出に残る式となりました。

これから先、4年生の一人一人が自分の夢を追いかけ立派な大人になってくれることを願っています。

地域・保護者の皆様へ) 6年生は、中学校入学と同時に自転車通学になります。入学後の大きなけがを防ぐため、春休み期間のみ、6年生の範囲を校区内に広げ自転車乗りの練習期間にしました。保護者の皆様には、ヘルメット着用、保険加入もお願いしています。ご理解いただき、今後も児童の見守りをよろしくお願いします。